Anfrage der CDU - Ratsfraktion	Datum		Nummer	
öffentlich	10.05.20	05	F0142/05	
Gremium	Sitzungster		min	
Stadtrat			12.05.2005	
Kurztitel				
Situation der Magdeburger Sternwarte				

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in einer Pressemeldung (Volksstimme 10.05.2005) wurde erneut die Frage der Zukunft der Sternwarte der Magdeburger Astronomischen Gesellschaft behandelt.

Bis zur Schließung des Schulstandortes befand sich die Sternwarte in einem kommunalen Schulgebäude und erfreute sich stets großer Beliebtheit.

Gerade im Hinblick auf die Möglichkeiten der Heranführung der jungen Generation an das Thema Astronomie wäre es von großer Bedeutung, wieder in Magdeburg eine Volkssternwarte zu errichten.

Daher stelle ich folgende Fragen:

- Welchen Sachstand hat die Stadtverwaltung über die aktuelle Situation?
- Sieht die Stadtverwaltung Möglichkeiten in Zusammenarbeit mit der Magdeburger Astronomischen Gesellschaft kurzfristig in der Landeshauptstadt eine Volkssternwarte zu errichten?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Gunter Schindehütte CDU-Stadtrat